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券商风采

骄人业绩独领风骚 成功基因绝非偶然

招商证券:沧海横流方显英雄本色
2011年，沪指跌幅21.68%，是A股历史上第三大熊市，许多股民和机构损失惨重，然而就在这样

的凄风惨雨中，在合肥有一家证券营业部却能够独领风骚，其骄人业绩令业内人士称慕不已，这就是

招商证券合肥北一环证券营业部。

说到招商证券，熟悉它历史的投资者都知道，招商证券是百年招商局控股的大型综合类券商，其

前身是1991年创建的招商银行证券业务部。公司全资拥有招商证券（香港）有限公司、招商期货有限公司、招商资本投资有

限公司，参股博时基金管理公司和招商基金管理公司，搭建起全面的金融理财服务平台。2009年，公司成功在上海证券交易

所上市，股票代码600999。如今，招商证券合肥北一环证券营业部风生水起，它的成功绝非偶然。

白酒为满足消费者涨价 愚乐指数：★★★★★

近年来几大白酒品牌涨价如火山

爆发，而涨价理由比价格更有想像力，

五粮液“为了满足消费者的身份需要”

而涨价，一鸣惊人。尽管事后茅台、五

粮液极力撇清与奢侈品的关系，但连

番提价已让高端白酒奢侈品化的道路

越来越明显。而我们能看到的是，这

些白酒品牌仍然还只是在价格和供应

稀缺方面离“奢侈品”更近。

市场观察

2011年，A股市场在投资回报方面，延续了一贯的主动性缺失，但在低迷的行情中，

上市公司以及高管、券商机构等却保持了一贯的“幽默感”，上演了一幕幕令投资者啼笑

皆非的闹剧。上市公司大股东为了测试账户增持100股、保荐人“复制粘贴”写保荐书时

忘记修改上市公司名称、行业分析师拿2000元的榨菜做研报的噱头……这些看起来愚不

可及的事件，真实地发生在A股市场的所谓精英群体中。只是这些主动献身的“娱乐精

神”，除了给亏损的投资者带来一丝调剂外，更多的是让投资者难以理解：他们真的是在

取悦投资者？还是在自愚愚人？

新股集中破发
缘何“中签”成“中招”

今年你被A股“愚乐”了？
市场展望

由于这几年以来大盘指数呈现单边下跌

的态势，安徽省的大部分证券营业部今年经营

都不理想，但是招商证券合肥北一环证券营业

部迎难而上，秉承公司“诚信、稳健、服务、创

新”的宗旨，一切以客户需求为导向、以市场为

导向，在激烈的市场竞争中取得了长足的进

步，2008年、2009年股基权市场占有率安徽辖

区排名第一，2010年股基市场占有率安徽辖区

排名第二。2010年底，托管资产突破百亿大

关，排安徽辖区托管资产首位。2007年营业

部权证交易全国排名前二十名。2008年，营

业部成为安徽首批获批开展期货IB业务的证

券营业部。骄人的业绩成为四年熊市萧条期

之安徽省证券景观一抹亮色。

熊市业绩:笑傲股林
核心团队——投资分析师队伍阵容

强大。营业部早在2008年就作出了前瞻

性的决定，精心打造投资分析师团队。

其投资分析师团队目前大部分都拥有硕

士学历，投资分析师团队中包括从业多

年的资深分析师，国内外名牌大学毕业

的金融专业人才等等；全部投资分析师

都获得了证券投资咨询资格、以及期货

从业资格，同时许多投资顾问获取了港

股执业资格、中级经济师等，从而为客户

提供国际专业水平的投资服务！投资分

析师团队之中有对金融衍生品，如期货、

权证、ETF 等，研究生阶段主攻产业经济

的专家杨爱年，也有技术分析，特别擅长

ETF 等套利工具的程序化交易的高手陈

健伟，有擅长策略研究、宏观经济、公司

研究及技术分析的代雷，有股票及基金

研究、投资银行业务、期货套利及套期保

值业务的精英吴小东以及基金、FOF及理

财产品投资分析方面的行家里手唐子娴

等等，可以多方面地为有不同要求的客

户制订相应的理财服务。

核心团队:令人刮目

阵容强大的分析师团队阵容强大的分析师团队

招商证券合肥北一环证券营业部总经

理杨德龙表示，我们将延承百年招商之血

脉，秉承百年招商之诚信，以为提高客户满

意度和为客户创造价值为己任，竭尽全力建

立与客户间相互信赖、共生共荣、共同发展

的双赢关系。2012年是市场创新的一年，合

肥北一环营业部将继续把“客户的需求就是

我们服务的方向”贯穿始终，将一如既往地

视投资者利益为己任，努力为投资者创造新

的价值，保证投资者了解信息及时、完整，

投资操作顺畅，并定期举办投资者沙龙，提

高服务质量；同时严格按照监管部门和公司

的要求经营，牢控风险，继续秉承“敦行致

远，励新图强”的宗旨。相信有广大投资者

的厚爱与鼓励，合肥北一环营业部一定走得

更好，走得更远！ 杨晓春 史道玲

2012：飞龙上天

淑女屋自称比LV受欢迎 愚乐指数：★★★★☆

公司招股书精心包装，突出优势，

本无可厚非，但玩笑开大了，一定不好

收场。10月31日，时装品牌淑女屋披

露的招股书让网友惊叹不已，招股书

中制作了一个“消费者最喜爱女装品

牌”列表，淑女屋高居国内品牌首位，

受欢迎程度甚至超过国际品牌迪奥、

LV，引市场恶评一片。“一直以来认为

此品牌的3个老板是活在童话里，今

天我明白我错了，她们是活在神话

里。”一名消费者调侃道。

海通证券保荐张冠李戴 愚乐指数：★★★★

乌龙年年有，今年更离谱。作为

道光化学的保荐人，在11月21日发布

的道明光学股票上市保荐书中，海通

证券将保荐上市的主体用曾经保荐过

的“姚记扑克”取而代之。原本已经上

市了的姚记扑克，史无前例地在中国

股市实现“二次上市”。

海通证券的乌龙事件告诉我们，

千万不要小看复制粘贴的基本功。由

于负面缠身，拖累海通H股也未能按

照原计划发行。

雷鸣科化东家增持100股 愚乐指数：★★★★

7月13日，雷鸣科化公告称，大股

东淮北矿业基于对公司长期稳定发展

的认同，于7月7日增持公司股份100

股，令市场一片哗然。有股民调侃道，

“大股东逆势斥巨资增持100股，需要

何等的勇气”、“大股东用心良苦”。对

此，雷鸣科化的证券事务人员解释说，

这是大股东不熟悉股票交易操作，买

入 100 股是为测试账户能否顺利交

易。值得一提的是，增持100股被取

笑后，雷鸣科化确实态度积极，又“下

血本”增持了162万股。且不论大股

东是“不小心”还是为测试账户，也许

只是如网友所说，市场太弱了，发个公

告娱乐一下。 李三群

当投资者还未从卫星石化及宏磊股份首日大幅破发

的“噩梦”中惊醒时，周四上市的金明精机及南通锻压又马

不停蹄地加入了破发队伍。

新股破发潮的加剧一方面源于近两个月断崖式下跌

后近乎“绝望”的市场氛围；另一方面，在整体市场估值水

平下移的大背景下，新股却屡次铤而走险，持续以过高的

首发市盈率冲击二级市场的“神经”，而这本身就埋下了隐

患。其实，单纯从估值回归的角度来看，弱市中新股“高

发”并不具备持续性，而12月份在A股迭创新低的背景下，

首发市盈率冲高的新股却大有人在。本月22日上市的青

青稞酒首发市盈率高达53.33倍，本月以来上市的新股有8

只首发市盈率超过40倍，占比达50%。在估值业绩双杀

的背景下，这些“高发”新股遭破发，或只是时间的问题。

不过，新股破发潮的再现依然有“正解读”。众所周

知，历史上新股出现大面积的破发潮之后，往往会引发大

盘的强劲反弹，至少会加速阶段底部的探明。 杨洋

营业部总经理杨德龙营业部总经理杨德龙


